

RECURSOS CLAVE

En APRENDISI tenemos en cuenta varios recursos clave necesarios para que nuestra empresa cumpla con los objetivos que queremos y así tener la mejor calidad en nuestro servicio. Estos recursos son:

- Infraestructuras.
- Recursos humanos.
- Confidencialidad de nuestra marca.
- Metodología innovadora.
- Alquiler de las aulas y nuestros servicios.

Infraestructura

Principalmente contamos con nuestro local situado en la zona de Mirasierra, donde cada aula estará compuesta por un mobiliario sencillo (sofás, mesas, sillas...) incluyendo equipos informáticos para los alumnos que usarán cuando realicen las actividades y también para los empleados de forma que trabajen eficazmente.



También tendremos pantallas interactivas en cada aula donde nuestros alumnos realizarán actividades dinámicas con el objetivo de cambiar el método de aprendizaje.

Disponemos de un sistema de seguridad para garantizar la máxima protección en nuestro centro, mediante un dispositivo de cámaras 24 horas.

Recursos humanos

Nuestro objetivo es tener a los mejores empleados con conocimientos, habilidades, competencias, y actitudes.

Principalmente, contamos con cuatro psicólogos, quienes se encargarán de realizar las actividades correspondientes y de enseñar los conocimientos de forma creativa a nuestros alumnos. Es fundamental que estén capacitados para que nuestros clientes estén satisfechos. Todos los psicólogos tendrán su titulación correspondiente, su especialización en educación y la formación necesaria para que puedan ofrecer y enseñar lo mejor de ellos.

Mediante un protocolo, en Recursos Humanos elegirán a los mejores profesionales porque en APRENDISI es principal para nuestro servicio. Estarán en constante formación para estar preparados lo mejor posible con el fin de ir mejorando nuestra empresa.

En el departamento de Administración, se encargarán de informar a los potenciales clientes de nuestro servicio, registro de datos, los gastos de la empresa, cobros y la contabilidad general. También estarán formados para atender al cliente de la mejor manera posible, escuchando sus dudas, sugerencias y reclamaciones. Uno de los factores importantes es la elección de nuestros trabajadores, en especial de los

psicólogos, por lo que el departamento de Recursos Humanos se encargará de realizar las entrevistas y diferentes pruebas para seleccionar al personal más adecuado para nuestro servicio.

El Marketing es principal, sobre todo, al inicio para poder atraer al máximo posible de clientes y en las épocas más fuertes como principio de curso, se hará mediante diferentes métodos de captación ya sea por redes sociales o formas más tradicionales.

Nuestro servicio contará con un servicio de limpieza diario donde toda nuestra sede estará limpia para nuestros alumnos.



Confidencialidad de nuestra marca

Nosotros hemos registrado nuestra marca como APRENDISI haciendo referencia a las inteligencias múltiples de forma que lo asocien directamente con nosotros. Es muy importante que sepan quiénes somos y que valoren nuestra calidad e innovación.



Mediante un programa único, registraremos los datos de nuestros clientes que sean necesarios. Esto nos servirá para almacenar la información, usarlo como búsqueda rápida y de forma segura.

Metodología innovadora



APRENDISI tiene una metodología innovadora donde nuestros alumnos desarrollarán las diferentes inteligencias de forma práctica y no de forma tradicional memorizando.

Queremos que disfruten aprendiendo cada día y que vean reflejados los resultados. Usaremos varias metodologías diferentes, por ejemplo, aprendizaje cooperativo, aprendizaje basado en problemas, aprendizaje basado en el pensamiento...todas ellas han sido estudiadas de forma que podamos mejorarlas en nuestra empresa.

Alquiler de las aulas y nuestros servicios

Nosotros sabemos que nuestros ingresos dependen directamente de los servicios que aportamos, por ello, estamos constantemente mejorándolo con el fin de que nuestros clientes incrementen y obtengamos más beneficios.

Además, es muy importante que, una vez homologadas nuestras aulas, diferentes empresas nos las alquilen ya sea por las mañanas o los fines de semana, cuando estén libres y puedan ser ocupadas.

Estas dos formas son esenciales para que APRENDISI tenga una amplia fuente de ingresos y que pueda ir mejorando poco a poco.